

LISTA DE PRECIOS SELECCIONE EN LA MARCA



BLISTERAS



El aceite de chía es la mejor fuente natural de omega-3 a base de plantas: se obtiene a través del prensado en frío de la semilla, garantizando un aceite 100% puro y natural, libre de contaminantes.

Es el aceite vegetal con el mayor contenido de ácidos grasos omega-3 que se encuentra en la naturaleza: más del 63% de este aceite es omega-3. También contiene cantidades de sustancias bioactivas, como antioxidantes, tocoferoles y fitoesteroles, que hacen del aceite de chía un producto muy singular.



Ayuda a prevenir el riesgo de contraer enfermedades cardiacas. Reduce la inflamación, la presión arterial y ayuda a reducir el colesterol malo.

Gracias a su aporte en Vitamina E, el aceite de hígado de bacalao contribuye a la protección de las células frente al daño oxidativo.

Por tanto, el aceite de hígado de bacalao neutraliza los radicales libres y reduce el envejecimiento.

SALUD Y BELLEZA



Sus componentes cambian radicalmente el aspecto de la celulitis y eliminan lo que comúnmente se llama "piel de naranja". Además, rejuvenece la piel aportando elasticidad, estructura y volumen.



Retrasa el envejecimiento de las células, mejorando el aspecto de la piel y fortalece el sistema inmune. La levadura de selenio protege las células del estrés oxidativo provocado por los radicales libres y trabaja sinérgicamente junto a los otros componentes.



Muchas de sus funciones están relacionadas con su acción antioxidante, de modo que ayuda a mantener tu cuerpo sano y a retrasar su envejecimiento.

Este nutriente neutraliza los radicales libres y, en consecuencia, protege de la oxidación a las membranas celulares de todo el organismo, especialmente a las de las células del sistema nervioso, del sistema cardiovascular y del sistema muscular.



Este suplemento mejora el bronceado gracias a las aporta al organismo como el betacaroteno, las propiedades de la remolacha y el licopeno Bixa Orellana actúan sinérgicamente como antioxidantes, protegiendo y fortaleciendo la piel para evitar un envejecimiento



El colágeno es un clásico infaltable en nuestros suplementos diarios. Se sabe que a partir de los 35 años el cuerpo disminuye su producción, acelerando los signos del envejecimiento. Es por eso que su consumo diario es recomendado para retrasar la vejez, mejorar la piel, prevenir arrugas y líneas de expresión. Además, ayuda a fortalecer los huesos, es bueno para los músculos, para fortalecer el cabello y uñas.



Ideal para personas con problemas de circulación. Gracias a sus propiedades que actúan sinérgicamente, optimiza el flujo sanguíneo mejorando las afecciones relacionadas con la circulación de sangre de las piernas y pies.



Este producto también es ideal para personas con problemas de circulación y para mejorar el flujo sanguíneo. Lo que la diferencia es su función antiinflamatoria. La Vid roja es utilizada en la medicina natural para aliviar inflamaciones crónicas y agudas, además es altamente eficiente para las mujeres que pasan por la menopausia o dolores menstruales así como migrañas.



El suplemento perfecto para aquellas personas que buscan bajar de peso o mantener la forma. Además de contener Lcarnitina, aminoácido que favorece la conversión de ácidos grasos en energía, regula el sistema digestivo, ayuda a mejorar el metabolismo, aporta vitaminas y minerales y reduce la retención de liquido.



Suplemento dietario para complementar dietas para adelgazar. La combinación de Garcinia Cambogia con algas fucus, ayuda a mejorar el metabolismo para disminuir la grasa corporal. Su contenido en fucus contribuye a saciar el apetito.



Es un adelgazante natural altamente efectivo, ya que no solo contiene algas fucus que ayudan al metabolismo sino que además, la combinación de la pimienta de cayena y el psyllium ayudan a regular la digestión y a procesar mas rápido los alimentos, evitando la absorción excesiva de grasas.



El café verde tiene muchas propiedades, entre ellas ayuda a reducir la grasa corporal. Junto con la L-Carnitina mejora el foco mental, optimiza el sistema inmunológico y ayuda a prevenir las arrugas.



Este producto principalmente ayuda a controlar el peso.
Pero también la espirulina mejora los niveles de hemoglobina y se puede utilizar para combatir la anemia por deficiencia de hierro.



Contribuye a prevenir la irritación, sequedad y agrietamiento de la piel.

El aporte de Biotina ayuda a metabolizar los componentes básicos de las proteínas y así fortalecer cabellos, uñas y piel.

ENERGIZANTES



Este suplemento es ideal para los deportistas ya que combina el ginsena coreano, que es un energizante natural, y el ginsensg siberiano que es mas apropiado para fortalecer el sistema inmunológico, aportar energía, y reducir la glucosa en sangre.



No solo energiza y contribuye a maximizar el rendimiento sino que también incrementa el deseo sexual y estimula la lívido.



El ginseng rojo es conocido por ser un energizante natural. Junto con la Guaraná y el Óxido de magnesio maximiza el rendimiento físico y la resistencia al stress físico y mental. Es un complemento recomendado para aquellas personas que necesitan aumentar la capacidad de concentración y mejorar el rendimiento laboral.

RELAJANTES



Calmante natural que combina hierbas como el tilo, la melisa, manzanilla y la pasiflora que era utilizada por los aztecas e incas como sedante. Ayuda a obtener una buena relajación y combatir el estrés.



La valeriana es una planta que tiene propiedades sedantes. Es recomendable para combatir el insomnio y la ansiedad y ayuda a mejorar la calidad del sueño.



Poderoso sedante natural donde la valeriana y la pasiflora actúan sinérgicamente.
Recomendado para aquellas personas que sufren insomnio crónico.

DEFENSAS



Sus componentes combinados hacen de este suplemento un complemento indispensable para el sistema inmunológico. Altamente efectivo y recomendado para aquellas personas con defensas bajas o que quieren fortalecer el sistema inmune. El lapacho era utilizado por los indios para tratar diferentes afecciones siendo este, junto a la cúrcuma, predominantes en su composición.



Su composición esta pensada para aquellas personas que sufren de anemia y tienen defensas bajas. Este suplemento rico en minerales y vitaminas verdaderamente fortifican y refuerzan el sistema inmunológico débil.



Es un potente antioxidante. Alivia el malestar estomacal. Reduce riesgo de enfermedades cerebrales. Reduce riesgo de enfermedad coronaria. Es un antiinflamatorio natural. Retrasa el envejecimiento. Reduce riesgo de enfermedades cerebrales. Previene la aparición del alzhéimer.



Es un alga rica en vitaminas y minerales, clorofila, proteínas de alta calidad, ácidos grasos esenciales y en antioxidantes. Ideal para implementar en el consumo diario y fortalecer el organismo.



Es una de las vitaminas mas importantes para el cuerpo. Necesaria para el crecimiento y reparación de todo tipo de tejidos: piel, uñas o cabellos así como también es bueno para mejorar el sistema inmune.



La levadura de cerveza es una fuente importante de proteínas, vitaminas del grupo B, selenio, cromo y fibra. Favorece la recuperación del cuerpo y el brillo del cabello, y mejora la salud de la piel y las uñas.



El ajo es conocido por su efectiva acción reguladora de la presión arterial, el colesterol y la circulación sanguínea. Además contiene vitamina C que fortalece las defensas del organismo. Por otra parte el ajo, el marrubio y el olivo mejoran la digestión y son antibacterianos. antiparasitarios, antisépticos y estimulantes del sistema inmunológico.



El ajo negro es especialmente rico en compuestos fenólicos como la S-alilcisteína o la S-alilmercaptocisteína, de acción antioxidante. Aporta, además, vitamina C y otras sustancias también antioxidantes de alto valor como los flavonoides. Ayuda a acelerar el metabolismo y a mejorar la circulación sanguínea. Antiséptico, antibiótico, diurético, digestivo y expectorante.

ÁRANDANOS



Si bien el arándano es utilizado y conocido por tratar y prevenir afecciones en las vías urinarias, la composición de este producto esta pensado para potenciar sus propiedades para la vista y prevenir enfermedades degenerativas de los ojos como cataratas.



En el caso de arándano complex, su composición esta pensado para aumentar la capacidad de sus componentes para combatir las infecciones urinarias y actuar como antiinflamatorio, sin perder sus beneficios para la vista.

ARTICULACIONES Y HUESOS



Suplemento nutricional que aporta calcio y fósforo. Ideal para aquellas personas que sufren alteraciones osteoarticulares tales como artritis, artrosis y osteoartrosis.



El colágeno tipo II, es altamente recomendado y efectivo para aquellas personas que quieran cuidar su salud articular a largo plazo y evitar la progresión de la artritis y la artrosis. Reduce el dolor y la inflamación de las articulaciones, aumenta la flexibilidad y movilidad, ayuda a frenar la erosión del cartílago y los huesos, ayuda a reparar y construir el cartílago.

DEPORTISTAS



Ideal para deportistas.
Promueve el aumento de masa muscular. Aumentan las reservas de fosfocreatina, lo que permite producir más energía ATP para alimentar a los músculos durante el ejercicio de alta intensidad.



Es un alga rica en vitaminas y minerales, clorofila, proteínas de alta calidad, ácidos grasos esenciales y en antioxidantes. Junto con el resto de los componentes ayuda a mejorar el rendimiento físico y optimizar el ejercicio.

MAGNESIO



Ayuda a la relajación y contracción muscular, estimula la creación de hueso y ayuda a regular el stress, ansiedad e insomnio. Se puede consumir como apoyo de la función muscular y nerviosa y la producción de energía.



El magnesio se puede consumir diariamente para incrementar la función muscular y nerviosa, también es utilizado para optimizar la producción de energía.



El citrato de magnesio es bueno para evitar la retención de liquido, ayuda al cuerpo a controlar el equilibrio de agua y es recomendado para fortalecer al corazón y sus funciones.

MEMORIA



Sus componentes actúan de manera tal que no sólo ayuda a mejorar la memoria, sino que además la agiliza y evita el deterioro drástico de la misma. Recomendado para personas que sufren perdida de la memoria debido a la edad.



Ideal para personas de edad avanzada o que sufren estres o alteraciones nerviosas. Ayuda a disminuir los síntomas de la depresión, perdida de la memoria, ansiedad o cansancio crónico, permitiendo que la irrigación llegue de nuevo al corazón y las extremidades. Además tiene efectos antiinflamatorio y circulatorio, que actúan sobre el mecanismo vascular..

PRÓSTATA



Es un suplemento que, gracias a la combinación de sus componentes mejoran y en muchos casos evitan sufrir problemas relacionados con la próstata.

La ortiga tiene propiedades diuréticas que permiten eliminar toxinas mientras que la curcubita posee propiedades antioxidantes y antiinflamatorios y son capaces de inhibir el crecimiento del tejido prostático asociado al envejecimiento.



Ayuda a combatir problemas de próstata como ser prostatitis. El lapacho funciona como antiinflamatorio y antibiótico natural muy potente. mientras que la uva ursi es de gran eficacia antiséptica y antiinflamatoria para las las vías urinarias.

OTRAS AFECCIONES



Alivia los malestares
estomacales y aquellos
causados por empacho. Un
suplemento ideal para
aquellas personas que sufren
gastritis o acides.
Recomendado para después
de las comidas.



El picolinato de cromo es un compuesto químico sumamente efectivo para tratar la diabetes tipo 2 y promover la pérdida de peso. Además, gracias al resto de los componentes de Diabefit, su efectividad se ve aumentada haciendo de éste, un producto ideal para aquellas personas que sufren de diabetes.



Laxante natural. La ciruela es conocida por evitar el estreñimiento y facilitar el tránsito intestinal. Por otra parte, la vitamina B3 interviene en el metabolismo de los hidratos de carbono, las grasas y las proteínas y colabora con el sistema nervioso y digestivo, complementando y potenciando sus funciones laxativas.

LIQUIDOS Y GOTAS

LAPACHOS



LAPACHO L'JENGIBRE

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. También ayuda a mejorar y aliviar dolencias y malestares gástricos. El lapacho era utilizado por los indios en infusión para tratar distintas enfermedades como ser problemas respiratorios, resfriados y gripe entre otros. Mientras que el jengibre se a utilizado tradicionalmente como estimulante gastrointestinal, tónico y expectorante.



LAPACHO GINSENG

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. Además, gracias a las propiedades del ginseng, mejora ampliamente el rendimiento físico actuando sinérgicamente como energizante natural.



LAPACHO TRADICIONAL

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. El lapacho era utilizado por los indios en infusión para tratar distintas enfermedades como ser problemas respiratorios, resfriados y gripe entre otros.



LAPACHO + POTENCIADO

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. Además, junto con la manzanilla, la ulmaria y la uva ursi, mejora el proceso digestivo e intensifica su capacidad inmunológica. También cuenta con propiedades antiinflamatorias, antiséptica y analgésico.



LAPACHO GINKGO

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. El lapacho era utilizado por los indios en infusión para tratar distintas enfermedades como ser problemas respiratorios, resfriados y gripe entre otros.



LAPACHO HIERRO

Potenciador natural extraordinariamente efectivo para fortalecer el sistema inmunológico y mejorar afecciones respiratorias. Además aumenta la cantidad de glóbulos rojos en sangre gracias al hierro. Recomendado para personas que tienen anemia.



LAPACHO +ARÁNDANO

Potenciador natural
Su nueva formula con Arándano,
además de fortalecer el sistema
inmunológico y mejorar afecciones
respiratoria, protege y evita las
afecciones urinarias y contribuye a
mejorar y reducir el deterioro de la
vista.





Potenciador natural
Su nueva formula con Aloe Vera,
además de fortalecer el sistema
inmunológico y mejorar afecciones
respiratorias, protege la flora
intestinal y ayuda a evitar
afecciones estomacales.



BIOHEPAT

Suplemento natural altamente recomendado para personas que padecen hígado graso o principio de cirrosis. Protege el hígado aumentando la función antitóxica y protectora hepática renal. También se puede consumir para aliviar malestares intestinales. Suplemento natural que altamente recomendado para personas que padecen hígado graso o principio de cirrosis. Protege el hígado aumentando la función antitóxica y protectora hepática renal. También se puede consumir para aliviar malestares intestinales.

PLATA COLOIDAL



Tiene propiedades antimicóticas, antisépticas, antiinflamatorias y antivirales. En países como Estados Unidos, Francia o Alemania, suelen consumirlo en pequeñas cantidades para tratar enfermedades virales e infecciones, ya que es sumamente eficiente.

PRESENTACIONES: 70 cc, 125 cc y 250 cc



ORO COLOIDAL

Reduce la inflamación asociada a condiciones como artritis, reuma y tendinitis.

Además de ser un poderoso antiinflamatorio, mejora el enfoque mental y la concentración y fortalece el sistema inmunológico, ayudando a combatir infecciones y enfermedades

PRESENTACIONES: 70 cc y125 cc.





FARINOP

CUIDA TU GARGANTA

CONCENTRACIÓN DE PROPÓLEO PURO: 10%



PROPÓLEO BIOBEE

El propóleo bebible sirve para tratar afecciones de las vías respiratorias como dolor de garganta, catarros, gripe y sinusitis.

También se puede utilizar como tópico externo para tratar abscesos, grietas y demás lesiones menores de la piel.

Concentración de propóleo puro: 10%

PRESENTACIONES: 250 CC 125 CC

Y 70 CC.



PROPÓLEO ENERGY

Proporciona vitalidad, energía y resistencia. Es fundamental pasar el invierno en la mejor forma y dar un empujón durante los cortes temporales. Puede ser utilizado como tópico externo para tratar abscesos, grietas y demás lesiones menores de la piel.

PRESENTACIONES: 70CC 125 CC Y 250CC



PROPÓLEO FORTE

Contiene el doble de propóleo y sirve para tratar afecciones de las vías respiratorias como dolor de garganta, catarros, gripes y sinusitis. Se puede utilizar como tópico externo para tratar abscesos, grietas y demás lesiones menores de la piel.

Concentración de propóleo puro: 18%

PRESENTACIONES: 250 CC 125 CC

Y 70 CC

ACEITES ESENCIALES



ALMENDRA

Puede utilizarse como desmaquillante, exfoliante, para masajes, etc.

ÁRBOL DE TE

Para tratar el acné, el pie de atleta, los piojos, los hongos en las uñas y las picaduras de insectos.

BERGAMOTA

Es utilizado para calmar la piel, en masajes, y para purificar y elevar el estado de ánimo



CANELA

Beneficia al cuerpo al apoyar el bienestar metabólico y al mismo tiempo protegernos de las amenazas del medio ambiente.

CITRONELA

Ahuyentar y espantar a los insectos voladores

ENEBRO

Ideal para aliviar los dolores articulares, el lumbago o la ciática. Tiene un gran poder antiinflamatorio.



EUCALIPTUS

Es expectorante, ayudando a eliminar mucosidades y aliviar la tos.

GERANIO

Se puede utilizar como limpiador, astringente, tónico, y para la prevención y tratamiento de arrugas.

JAZMÍN

indicada para tratar la piel con eccemas y como cuidado antienvejecimiento porque contrarresta las arrugas. Es afrodisíaca.



LAVANDA

Se usa para
cicatrizar heridas y
quemaduras y
también para tratar
picaduras de
insectos, dermatitis,
caspa, hongos y
verrugas.

LEMON GRASS

Beneficios purificantes para la piel y promueve una perspectiva positiva. favorece la digestión cuando se usa internamente.

<u>LIMÓN</u>

Actúa como limpiador. Es hidratante y tonificante, de manera que sirve como importante antiarrugas.



MANZANILLA

Es
antiespasmódico,
antibiótico,
carminativo y
analgésico. Se
utiliza para aliviar
espamos
musculares.

MELISA

fuertes propiedades que ayudan a promover sensaciones de calma y relajación

MENTA

fragancia natural que ayuda a la relajación y la calma. Utilizado en aromaterapia.



NARANJA

Es antiinflamatorio, antidepresivo, antiespasmódico, antiséptico, carminativo, diurético, tónico Y sedante

PACHULI

Es antiséptico,
antiinflamatorio,
cicatrizante,
regenerador celular,
diurético, afrodisíaco,
antidepresivo,
sedante para el
sistema nervioso.

PINO

Altamente sanitizante y desinfectante, elimina hongos y bacterias,



ROMERO

efecto antirreumático y antinflamatorio, En la piel, es un antiséptico general para golpes, heridas Y agné.

SALVIA OFFICINALIS

Ideal para estimular el sistema inmunitario. Se emplea por sus propiedades antivirales y expectorantes.

SÁNDALO

Posee propiedades medicinales como antiséptico, diurético o venotónico.



TOMILLO

A parte de ser utilizado en arompaterapia, también tiene la capacidad de repeler insectos de forma natural.

ROSA MOSQUETA

Es uno de los aceites regeneradores e hidratantes más potentes para la piel: ayuda a la eliminación de manchas, cicatrices y estrías.

VAINILLA

Propiedades antibacterianas y antioxidantes. Es también regenerador, protector y purificante de la piel.



MIX ESTIMULANTE

MIX INSOMNIO

MIX SEDANTE



CLORURO DE MAGNESIO

PRESENTACIONES:

- 66 gr
- 33 gr
- 1000 gr en bolsa

SAL ROSA



HIMALAYA

Bolsa x 1000 gr.

BIOFITA